



AYUDA HUMANITARIA. Empleados del Ministerio del Interior, coordinados dentro del Plan de Asistencia Humanitaria que impulsa el Gobierno de la República en atención a los salvadoreños víctimas de la situación bélica, elaboran las raciones de alimentos tales como leche en polvo, arroz, aceite y carne enlatada, que están siendo distribuidos en diferentes asentamientos de población desplazada de las áreas de mayor conflicto.

Reabren cursos y clases en centros educativos

Centros educativos privados de esta capital reiniciaron ayer sus actividades, con horarios de trabajo reformados para facilitar de los alumnos a modo de que temprano de la tarde estén ya en sus casas por el Toque de Queda y las prohibiciones que señala el Estado de Sitio.

Las labores en los centros educativos privados fueron suspendidos a raíz de los graves enfrentamientos entre el ejército y la guerrilla del FMLN, tanto en esta capital como en el interior

del país.

Se dio a conocer que en esos centros educativos privados únicamente han sido reformados los horarios de clases para aprovechar la mañana y parte de la tarde. La alternativa es que los alumnos marchen a sus hogares de las tres de la tarde en adelante para que no tengan contratiempos en el camino y el Toque de Queda no los tome en la calle.

En los centros educativos oficiales, los alumnos ya se encuentran en vaca-

ciones y para efectos de matrícula para el próximo año, el Ministerio de Educación informará en su oportunidad al respecto, se dijo.

En cuanto a los actos de graduación que algunos colegios habían señalado y que fueron suspendidos por los hechos violentos de la semana anterior, los alumnos serán informados en su oportunidad, ya que por ahora existen prohibiciones de reuniones por el Estado de Sitio, se indicó.

Sepultan en fosas comunes

Tropas del Batallón "Gral. Ramón Belloso" con la colaboración de la Dirección de Urbanismo y Arquitectura -DUA-, procedieron a enterrar en fosas comunes un total de veintisiete cadáveres de guerrilleros que encontraron diseminados por varios sectores del Reparto Guadalupe

y Urbanización Los Santos, de la localidad de Soyapango.

Los cuerpos ya presentaban un estado de putrefacción, por lo cual se abrieron varias fosas en predios baldíos de dicha zona, utilizando maquinaria pesada del DUA.

En las últimas 72 horas, unidades del

Batallón Belloso conjuntamente con tropas del Batallón de Paracaidistas, sostuvieron diversos combates con los grupos subversivos algunos de éstos al huir heridos se refugiaron por distintos lugares de la mencionada zona, donde han sido encontrados ya sin vida.

Cuatro del FMLN mueren en combate en Sta. Tecla

Cuatro elementos del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, murieron ayer durante combates que sostuvieron contra tropas del batallón "Atacatl", informaron fuentes militares esta mañana.

Según los reportes las acciones se registraron en el mesón "El Mirador" situado al Norte de la ciudad de Santa Tecla lugar en el que se encontraban un grupo de guerrilleros que fueron detectados por los efectivos.

El Comando del Batallón "Atacatl" en el informe da cuenta de

que la acción armada se produjo dentro del marco de operaciones militares que actualmente se desarrollan en las faldas del volcán de San Salvador.

"En esta zona se han detectado algunos escondites subversivos y varios depósitos subterráneos con armas y otros pertrechos de guerra", agrega el informe del citado batallón que por tercer día continúa con las operaciones de contrainsurgencia en las faldas del volcán.

Por otra parte el Comité de Prensa de

la Fuerza Armada, informó que cuatro desertores del FMLN se presentaron ante el Ejército con sus respectivos equipos, en los departamentos de Usulután y San Miguel.

En la Sexta Brigada de Infantería se presentaron José A. Portillo y Víctor M. Centeno, ambos del ERP y Santos Gregorio Gómez, también del ERP, se entregó a efectivos del batallón "Jucuarán" y en San Miguel el sujeto César Alberto Ibalco se entregó al batallón "Arce" en San Miguel.

Armas y pertrechos decomisa 3a. Brigada



Unidades de la Tercera Brigada de Infantería, durante rastros por distintos puntos de la zona metropolitana de San Miguel, encontraron cinco fusiles M-16, dos calibre 22 y una escopeta 12, un mortero 60 milímetros, tres lanzacohetes Low, 200 cartuchos, tres artefactos y varios cargadores, en la Col. 15 de Septiembre.

Además, en el ca-

serío La Cruz, perteneciente a la misma ciudad de San Miguel localizaron una ametralladora RPK, un fusil M-16, doscientos cartuchos, 7 cargadores con munición y materiales para la fabricación de explosivos.

En tanto, el Comando del Batallón Arce, indicó también que efectivos de esa unidad incautaron tres fusiles de diversos

calibre, 500 metros de mecha lenta, 15 granadas fragmentarias así como materiales explosivos.

Por su parte, tropas del Batallón Lempa de la 6a. Brigada de Infantería, incautaron 14 granadas para RPG-7, 12 bengalas aéreas, dos artefactos del tipo catapultas y otros pertrechos bélicos, lo cual fue localizado en la Col. Santa Clara, de la ciudad de Usulután.